

viernes 28 de mayo de 2021

La Laguna impulsa el futuro Mercado con la licitación del proyecto para canalizar el barranco de La Carnicería



Visita solar canalización barranco de La Carnicería

El Ayuntamiento de La Laguna ha culminado el proceso para sacar a concurso la redacción del proyecto de ejecución de la canalización del barranco de La Carnicería, así como la dirección de obra, por un importe base de 193.125,77 euros. Tras conseguir el visto bueno del Consejo Insular de Aguas de Tenerife (Ciatf) y del servicio de Contratación de la Corporación, la previsión es que la Junta de Gobierno local dé luz verde de forma inminente a los pliegos de la licitación, clave para definir los detalles del nuevo encauzamiento imprescindible para poder construir el futuro Mercado Municipal.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y los concejales de Obras e Infraestructuras y de Mercados, Josimar Hernández y Carla Cabrera, respectivamente, han visitado este jueves el solar por el que transcurrirá el nuevo trazado del barranco. “Cada vez estamos más cerca de cumplir una demanda histórica y uno de nuestros principales objetivos desde nuestra entrada en el Gobierno local: que el Mercado Municipal vuelva a la plaza del Adelantado con un proyecto moderno, funcional y que responda a las demandas de los comerciantes y de las vecinas y vecinos de La Laguna”, subrayó el regidor local.

Luis Yeray Gutiérrez puso en valor “la intensa labor que se ha estado realizando desde comienzos del presente mandato para acelerar los procesos administrativos” que permitirán iniciar los trabajos previos e indispensables para poder edificar la recova en esa ubicación. El resultado del “esfuerzo llevado a cabo durante estos casi dos años de gestión, tanto por parte del personal técnico del Ayuntamiento como por el propio equipo de Gobierno,” es la licitación del proyecto de ejecución de la canalización y la dirección de obra, dos servicios que se verán agilizados al salir a concurso de forma conjunta.

En similares términos se expresó el concejal de Obras e Infraestructuras, quien celebró la culminación del procedimiento para poder adjudicar la redacción del proyecto de ejecución y la dirección de obra de la canalización del barranco “después de la compleja tramitación que ha conllevado”.

Josimar Hernández recordó que, como el barranco pasa por debajo del solar en el que se prevé el futuro Mercado, “su canalización es una condición *sine qua non* para poder desarrollar la instalación”, que irá acompañada de un *parking* subterráneo y una plaza. El escollo encontrado -explicó- “fue que el proyecto básico redactado establecía un trazado que atravesaba unos terrenos no municipales y afectaba a un centro de transformación eléctrica, un problema que dilataba tanto los plazos hasta el punto de no saber cuánto tiempo iban a implicar los expedientes de expropiación y el traslado de la instalación energética”.

Con el fin de acelerar el proceso para poder iniciar la obra cuanto antes, el edil indicó que se decidió cambiar el proyecto básico, “una modificación que cuenta con todos los informes preceptivos positivos, que facilita la actuación y que nos permite no perder los cuatro millones de euros de la subvención que otorgó el Gobierno de Canarias para estos trabajos”.

Tras solventar ese problema, ahora ha llegado el turno de cumplir con el siguiente paso: definir los detalles del nuevo encauzamiento en el proyecto de ejecución y designar la dirección de los trabajos. Para el concejal, la licitación de ambos servicios, que se publicará en la Plataforma de Contratación del Estado una vez la Junta de Gobierno local apruebe los pliegos, “conlleva una agilización de las pautas previas al comienzo de la intervención con todas las garantías de especialización técnica que esta requiere”.

Cuando se resuelva el concurso, la entidad adjudicataria dispondrá de cuatro meses para redactar el proyecto de ejecución, que deberá pasar por el Ciatf, y el Ayuntamiento podrá poner en marcha con posterioridad el expediente de contratación de las obras de canalización, con un presupuesto estimado de 5,4 millones de euros.

Aunque el Mercado no podrá comenzar a construirse hasta que culminen los trabajos de encauzamiento, Carla Cabrera informó de que, de forma paralela a esta actuación, desde su área se prevé abrir un proceso de participación ciudadana para “diseñar de forma consensuada la futura instalación”. El propósito -concluyó- “es que el Mercado vuelva a la plaza del Adelantado en el menor tiempo posible después de más de 10 años, pero con todas las garantías de seguridad y con un proyecto que responda a las necesidades de los comerciantes y del conjunto de la población”.